
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 令和３年１２月１５日（水）１５時１５分～１７時００分 

場 所 オンライン会議 

出 席 者 西尾総長、金田、田中、三成、河原、尾上、中谷、水島、奈良、小笠原 各理事、 

      進藤、森井、豊田、島岡 各副学長、 

竹村（外）、三谷（文）、臼井（人）、瀧口（法）、福田（経）、深瀬（理）、熊ノ郷

（医）、今里（歯）、藤尾（薬）、馬場口（工）、和田（基）、山根（言）、赤井（国

公）、村田（情）、吉森（生）、水谷（高）、佐藤（小児）、岡田（微）、関野（産）、

中川（蛋）、敦賀（社）、田中（接）、兒玉（レ）、林（歯病）、有川（国際）、永田

（博）、加藤（日日）、中野（核）、下條（サ） 各部局長 

欠 席 者 土岐（医病） 各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 水田（キャ）、竹田（免）、北川（量子）、池田（CO） 各部局長 

堤、藤田、近藤、竹原 各副オフィス長、 

粟津（経企）オフィス長 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（１１月１７日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば１２月２１日（火）

までに総務部総務課運営調整係へ提出することとした。 

（なお、同日までに意見の提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

１ 今後の非常勤講師に係る制度について（案） 

水島理事から、配付資料に基づき、今後の非常勤講師に係る制度（案）について、説明が

あり、その後、質疑応答を行った。 

 

２ 大学留保ポスト（統合分）の配分変更について 

三成理事から、配付資料に基づき、大学留保ポスト（統合分）の配分変更について説明が

あった。 

 

３ 令和３年度補正予算について 

中谷理事から、配付資料に基づき、国立大学関係の概要と、本学に通知があった事項につ

いて説明があった。 

 

４ 世界と伍する研究大学に向けた検討状況について 

尾上理事から、配付資料に基づき、世界と伍する研究大学に向けた本学の検討状況及び内

閣府総合科学技術・イノベーション会議の下に設置された世界と伍する研究大学専門調査

会の検討状況等について説明があった。 

 

５ 令和３年度科学研究費助成事業採択状況について 

尾上理事から、配付資料に基づき、令和３年度科学研究費助成事業採択状況について説明



があり、各部局に対し今後も積極的に応募いただくよう依頼があった。 

 

６  資金調達検討委員会における資金調達の検討状況について 

  中谷理事から、資金調達の検討状況及び債券発行の準備として証券会社を選定する予定

であることについて説明があった。 

 

７ 文部科学省の研究業績数調査への回答について 

  三成理事から、配付資料に基づき、文部科学省の研究業績数調査への回答について説明

があった。 

 

８ 研究倫理教育の実施について 

  尾上理事から、配付資料に基づき、本学の研究活動における不正行為を防止するための

研究倫理教育の取扱いについて説明があった。 

 

９ 広報誌「STOP！研究費不正！」第35号の発行について 

中谷理事から、配付資料に基づき、広報誌の発行について説明があり、各部局に対して

周知依頼があった。 

 

１０ 文部科学省からの委託費により取得し無償で借り受ける物品の確認について 

  中谷理事から、配付資料に基づき、文部科学省からの委託費により取得し無償で借り受

けている物品の取扱いについて説明があり、各部局に対し、借受物品の適正な管理につい

ての周知徹底及び現有借受物品の全数現品確認調査実施について協力依頼があった。 

 

１１ 年次有給休暇の取得状況について 

  水島理事から、配付資料に基づき、各部局に対し、年次有給休暇の取得促進の依頼があ

った。 

 

１２ 大阪大学シンポジウム・大阪大学感染症総合教育研究拠点キックオフシンポジウム 

『COVID-19から学ぶ ―大阪大学における感染症研究のミッション―』の開催について 

金田理事から、配付資料に基づき、令和４年１月１０日に開催するシンポジウムについ

て案内及び参加依頼があった。 

 

１３ 第三回部局との懇談会について 

  金田理事から、配付資料に基づき、第三回の部局との懇談会を、令和３年１２月２３日

に接合科学研究所にて実施することについて案内及び参加依頼があった。 

 

１４ 大学院教育改革フォーラム２０２１の開催について 

田中理事から、配付資料に基づき、令和４年１月８日に開催する大学院教育改革フォー

ラム２０２１について案内及び参加依頼があった。 

 

（以上） 


